



*Jugend!*  
Baden-Württemberg

## **Die 60. ordentliche Bezirkskonferenz der IG Metall Baden- Württemberg steht aktiv für Übernahme.**

Die aktuelle Situation der jungen Kolleginnen und Kollegen auf dem Arbeitsmarkt erfordert unser Handeln. Immer mehr Jugendliche werden nach ihrer Ausbildung nicht übernommen oder nur in prekären Arbeitsverhältnissen beschäftigt. Die junge Generation wird damit um ihre Lebensperspektiven betrogen.

Dies ist eine fatale Entwicklung für unsere Gesellschaft. Deshalb ist die IG Metall zum Handeln gezwungen. Durch die Kampagne „Operation Übernahme“ will die IG Metall-Jugend auf diese Entwicklung aufmerksam machen und ihr aktiv entgegen treten. Die Anliegen der jungen Generation müssen in den Mittelpunkt unseres gewerkschaftlichen Handelns gerückt werden.

Die 60. ordentliche Bezirkskonferenz der IG Metall Baden – Württemberg unterstützt die Kampagne „Operation Übernahme“ und setzt sich aktiv für Interessen der Auszubildenden in den Betrieben ein.

IG Metall-Jugend Baden-Württemberg

10. März 2009